
Cuba nunca fallará al mundo,
afirmó en Brasil el vicepresidente
cubano

Image not found or type unknown

Donde quiera que haya un cubano digno, siempre habrá un bastión inexpugnable en la defensa
de la Revolución. (Foto:PL)



Brasilia, 31 dic (RHC) El vicepresidente cubano, Salvador Valdés, afirmó que Cuba nunca fallará al
mundo y a los pueblos, durante un fructífero encuentro con grupos solidarios, de amistad, políticos
nacionales y coterráneos residentes en Brasil.

«Primeramente transmito un agradecimiento por el apoyo y la solidaridad con nuestra Revolución»,
señaló Valdés, quien cumple una intensa agenda de trabajo en el gigante suramericano previo a su
participación mañana en la toma de posesión del presidente electo Luiz Inácio Lula da Silva.

Felicitó al pueblo brasileño por la victoria electoral de Lula el 30 de octubre, la cual constituye «una
oportunidad para este país, América Latina y el mundo», dijo.

Con valentía política, el vicemandatario describió la combinación de factores que afectaron a la isla
durante 2022, pero siempre con la esperanza de que «saldremos adelante».

Aludió al recrudecido bloqueo de Estados Unidos contra Cuba (principal obstáculo), a los fenómenos
climáticos, a los accidentes tecnológicos, a la guerra de cuarta generación en redes sociales y a la
pandemia de Covid-19.

Respecto al brutal cerco de más de seis décadas contra su país, Valdés denunció que Washington
«quiere dejar a Cuba sin oxígeno, sin recursos y solo falta un bloqueo naval», pese a que casi se cumple
ese asedio cuando embarcaciones llegan a puertos cubanos y reciben sanciones.

Ponderó la visión del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, por la elaboración de vacunas,
en especial contra el patógeno, con lo cual se cumple de que «somos un país de hombres de ciencias».

El reconocido escritor brasileño y teólogo de la liberación Frei Betto refirió que el vicepresidente cubano
llegó al «Brasil de Lula» y llamó a «reforzar los vínculos de solidaridad con Cuba que pasa por
dificultades».

Pese a todos los problemas, aclaró, la isla no «está en el Mapa del Hambre» como regresó Brasil a esa
condición y describió una serie actos que atentan contra el progreso como el bloqueo y la propaganda de
la derecha que vende la ilusión del sueño norteamericano.

«Espero que el gobierno de la esperanza (el de Lula) sea mucho más solidario con Cuba. Hay que
atender a Cuba, a su Revolución», subrayó el fraile dominico.

También durante el diálogo, el coordinador Alexis Isaac, en nombre de la Asociación Nacional de
Cubanos Residentes en Brasil José Martí, refirió que «somos una emigración identificada plenamente
con el acontecer de nuestro país, en el que el amor y el compromiso político nos hace más fuertes».

Insistió en que «donde quiera que haya un cubano digno, siempre habrá un bastión inexpugnable en la
defensa de la Revolución».

Acompañaron al vicepresidente cubano en la tertulia, el intelectual Betto, la viceministra de Relaciones
Exteriores de Cuba Josefina Vidal, y el encargado de Negocios de la embajada de la isla en Brasilia,
Adolfo Curbelo.(Fuente:PL)
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